

Ángel de Brito confirmó que Pampita y Roberto García Moritán están buscando tener un hijo



Casi desde que confirmó su relación con **Roberto García Moritán**, **Pampita** siempre se mostró a favor de agrandar la familia y tener otro hijo. Sin embargo, la modelo nunca fue muy clara al respecto y, teniendo en cuenta que cada uno ya tiene hijos de matrimonios anteriores, no sería raro que hubieran decidido «cerrar la fábrica».

Sin embargo, **Ángel de Brito** confirmó este fin de semana que Pampita y Roberto García Moritán están buscando activamente tener un hijo, por lo que podría faltar poco para que llegue la gran confirmación.



Cabe recordar que Pampita tuvo cuatro hijos con Benjamín Vicuña, Blanca, Bautista, Benicio y Beltrán, mientras que García Moritán es papá de Santino y Delfina, fruto de su relación con Milagros Brito.

Los hijos de Pampita además tienen dos hermanos por parte de su papá junto a la China Suárez, Magnolia y el bebé por nacer. Santino y Delfina, por su parte, son hermanos de Asia, fruto de la relación de su madre con Lisandro Borges, y Francesca, hija de Agustín Garavaglia.

Fuente: Pronto